

## Sección de Atletismo

Si alguna sección de nuestra Agrupación mantiene una actividad ininterrumpida, ésta no es otra que la sección de Atletismo.

Nuestros atletas encuadrados en el C. D. Granollers, están llevando una temporada llena de actuaciones, que hacen que el nombre de nuestra ciudad brille en toda España por sus títulos conquistados.

Recientemente se han disputado tres sesiones de los campeonatos locales, faltando una jornada para su terminación, los cuales han fructificado unas marcas y tiempos que elevan en gran manera el promedio del año pasado.

Es muy halagador para esta sección que dos de sus componentes alcanzaran tan brillante clasificación en el reciente Campeonato de Cataluña de Decathlon; aprovechamos estas líneas para felicitar a Baró y Cladellas, por su envidiable deportividad, ya que de no ser por el percance sufrido por Baró, en el salto con pértiga, era indiscutible que nadie le arrebatara el título, pero Clavero que es todo un campeón, aprovechó las circunstancias y se llevó el título dejando para Baró el segundo lugar, que ante más de veinte de los mejores atletas de Cataluña, no deja de ser en extremo meritorio.



Aún no han terminado los Campeonatos locales y ya se están haciendo pronósticos para el Trofeo Torruella que, como todos los años, nuestro consocio Sr. José Torruella, ofrece para que se dispute entre los atletas locales.



Es digno de mención el Campeonato local de aficionados, recientemente disputado, y en el que tomaron parte más de treinta futuros atletas, muchos de los cuales despuntaron unas magníficas condiciones para practicar el más puro de los deportes.



No nos perdonaríamos el silenciar el nombramiento de nuestro consocio Sr. Francisco Llobet Arnán, como profesor de cultura física del C. D. Granollers.

A las muchas felicitaciones recibidas rogamos al Sr. Llobet Arnán, nos honre aceptando la nuestra, al mismo tiempo que le deseamos el más lisonjero de los éxitos.

EX-CUATROCENTISTA